

福生市町会長協議会 会報

ちいさ

《発行》 福生市町会長協議会 会長 溝渕幸太郎

10月は「あいさつ運動」の強調月間です

福生市町会長協議会では、福生市と協力して、地域のコミュニケーションの活発化や高齢者や子どもの見守り活動、防犯・防災などの地域活動を活性化し、町会・自治会の加入率の向上を図るため、「あいさつ運動」に取り組みます。

昨年度の取り組みでは、あいさつ運動を盛り上げるための標語・ポスターの募集、軽スポーツ&とん汁会でのあいさつキャンペーンなどを行いました。



いってらっしゃい! 気をつけて

町会長協議会は今年も

「あいさつ運動」

を行います!

今年度も「あいさつ運動」に取り組む、地域住民同士が、気軽に声をかけあえるような環境をつくり、防犯、防災、環境美化などのさまざまな地域活動の活性化を目指します。

ポスターやのぼり旗、横断幕での呼びかけや市内の各町会・自治会でのあいさつ運動・声かけ運動のほか、10月を「あいさつ運動」の強調月間とし、10月28日(日)に開催される「ふれあいフェステ



あいさつでふれあいの輪が広がります

ふれあいフェスティバルで あいさつキャンペーン

日時 10月28日(日)
午前10時~午後4時
場所 市営福生野球場
内容 ・あいさつ大声コンテスト
・あいさつ凧を作ろう

楽しみながら、あいさつの輪を広げよう!

イバル」に参加し、「あいさつキャンペーン」を行います。会場では、町会長協議会のテントを設け、あいさつ大声コンテストやユニークな形のあいさつ凧作りなどを行い、大人から子どもまで楽しみながら、あいさつの大切さを改めて考えていただくきっかけになれば、と考えています。

ぜひ、「ふれあいフェスティバル」の福生市町会長協議会テントに遊びに来てください。